

Remise du quartier Claes

Le quartier Claes de Korbach (Hessen) a été remis définitivement aux autorités allemandes le 6 janvier dernier en fin de matinée.

Le dossier de remise fut signé par le major Sproleants, Ir, de KTG, en présence du major Missiaen, commandant en second du 62e d'Artillerie Hawk et ancien commandant de la batterie Alpha de Korbach.

Rappelons que le quartier Claes de Korbach abrita de 1969 à 1991 deux, puis une seule batterie Hawk du 62e d'Artillerie, dont les autres batteries sont toujours in-

stallées à Essentho (Nordrhein-Westphalen). Suite à la restructuration des bataillons Hawk, le quartier Claes était vide depuis le 1er juillet 1991. Seule une permanence armée y assurait encore une surveillance continue.

Contrairement aux casernes soviétiques récemment libérées dans l'ex-DDR, les autorités allemandes ont remarqué l'excellence de l'entretien du quartier qui sera dorénavant affecté, en partie, à différentes activités de la ville de Korbach.

(Texte 62 A)

LT TRIPNAUX ←

Journal du Corps 01 Fev 92

Remise d'installations

Suite à la restructuration des bataillons Hawk, le quartier Claes de Korbach fut remis aux autorités allemandes le 6 janvier 1992 (voir Journal du Corps No 416). Suivant la même logique, le 62 A a remis récemment aux mêmes autorités le site opérationnel Hawk de Flechtdorf et le BOC (Bn Operations Center) d'Essentho. Ces remises officielles ont eu lieu respectivement le 24 et le 29 juin 1992. Le site de Flechtdorf, qui fut la position opérationnelle de la batterie ALPHA du 62 A

Hawk jusqu'au 30 juin 91, sera repris par l'armée allemande et réaffecté à une mission semblable. Le site du BOC, que les anciens du 62 A appelaient encore parfois «la petite maison dans la prairie», devrait quant à lui être consacré à un projet économique civil. Le 62 A Hawk new look dispose désormais du seul quartier Jonet à Essentho et des sites opérationnels d'Oesdorf (Nordrhein-Westfalen) et de Rhoden (Hessen).

(maj J. Missiaen)

Journal du Corps 15 Sep 92